

2020年7月20日

各 位

東京都渋谷区千駄ヶ谷5-21-3
株式会社ビー・エム・エル
代表取締役社長 近藤 健介

新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年7月17日、弊社の総合研究所（埼玉県川越市）に勤務している従業員がPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

なお、当該従業員は内勤であり、お客様、お取引先様と直接接する業務には従事しておりません。

（経緯）

- 2020年7月16日 当該従業員の同居家族がPCR検査により陽性判定。
同日、当該従業員に対して自宅待機を指示するとともに、
当人の社内での行動範囲を特定し、同職場および共有スペースの
消毒を実施。
- 2020年7月17日 保健所指示により当該従業員がPCR検査を受け、同日陽性判定。
- 2020年7月18日 同部署の従業員13名全員に対しPCR検査を実施。
- 2020年7月19日 同部署の従業員13名全員が陰性判定。
- 2020年7月20日 所轄保健所に報告。

なお、所轄保健所からは当社対応で問題ないとの回答を得ております。

弊社は、社員の健康管理（毎日の検温・マスク着用・手洗い・アルコール消毒等）、健康観察の徹底、在宅勤務・時差出勤・リモート会議の推進、不要不急の出張の制限など、感染拡大の防止に向けて各種対策を講じておりますが、今後も必要な対応を適切に実施してまいります。
関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

【本件に関してのお問い合わせ先】

株式会社ビー・エム・エル
経営企画部
電話 03-3350-0111